

Altaroc lance Odyssey 2024, son nouveau Millésime en Private Equity

Communiqué de presse

Paris, le 4 avril 2024

Altaroc, plateforme pionnière donnant accès à un portefeuille de fonds de Private Equity internationaux de premier plan, poursuit la démocratisation de cette classe d'actifs avec le lancement de son nouveau Millésime baptisé Odyssey 2024.

La société de gestion dévoile à cette occasion sa nouvelle identité graphique.

Initialement réservé aux investisseurs institutionnels et aux familles les plus fortunées, Altaroc rend accessible depuis 2021 les meilleurs fonds de Private Equity mondiaux aux investisseurs avertis en leur permettant d'accéder à un portefeuille clef en main de fonds millésimés. Avec un investissement minimum de 100 000 euros, appelé à date fixe et quantum fixe sur 5 ans, **les clients privés ont la possibilité d'accéder, grâce à une solide plateforme technologique one-stop-shop, à des Millésimes composés de gérants d'exception.**

Le nouveau Millésime, baptisé Odyssey 2024, est en diligence avancée sur 7 fonds cibles de premier plan : **Bridgepoint, Nordic Capital, Inflexion, General Atlantic, Five Arrows, Summit et Vista.** Classé article 8 au regard des critères ESG et comme pour les fonds précédents, ce Millésime publiera des rapports périodiques selon le format requis par le Règlement européen SFDR.

Frédéric Stolar, Managing Partner d'Altaroc, explique : *« Nous sommes très enthousiastes du lancement de ce 4^{ième} Millésime avec 3 nouveaux gérants dans l'écurie Altaroc qui, aux côtés de nos gérants historiques, renforcent notre réseau de partenaires leaders mondiaux. Nous nous sommes fixés pour mission de donner accès aux clients privés à 50 ans d'innovation institutionnelle en matière de Private Equity, de développer chaque année de nouveaux produits et de nouvelles offres, avec pour objectif ultime de faciliter l'accès des investisseurs avertis au fonds les plus performants du Private Equity et de les accompagner dans leur stratégie d'investissement au sein de cette classe d'actifs ».*

Depuis son lancement en 2021, les trois Millésimes d'Altaroc ont été investis dans les véhicules de 16 gérants mondiaux incontournables. **En levant un milliard d'euros auprès de plus 5 000 clients privés au cours des 2 dernières années, Altaroc figure déjà parmi les leaders européens de la démocratisation du Private Equity.** Avec l'appui d'une équipe de 60 personnes, étoffée au cours de cette dernière année avec des profils internationaux très expérimentés, le lancement début 2024 de son activité en Suisse et de prochaines ouvertures de bureaux prévues en Europe et à l'international, Altaroc permet ainsi aux



banques privées, gérants indépendants, conseillers en gestion de patrimoine et multi-family offices d'accéder à une nouvelle classe d'actifs et de diversifier les investissements de leurs clients, à la fois géographiquement (les fonds sont investis pour environ 45% en Amérique du Nord, 45% en Europe et 10% en Asie et reste du monde) et sectoriellement, avec une priorité donnée aux investissements dans le logiciel, la santé et les business services, des secteurs à la fois en forte croissance et résilients.

Frédéric Stolar, Managing Partner d'Altaroc, complète : « Forts de notre expérience et du succès de nos précédents Millésimes, nous sommes rapidement devenus l'un des leaders Européens du Private Equity auprès de la clientèle privée en lui permettant de diversifier mondialement son portefeuille tout en s'assurant une volatilité réduite. Grâce à la confiance de ces investisseurs avertis et de nos partenaires, nous allons poursuivre et accélérer notre développement notamment à l'international ».

En poursuivant sa stratégie de co-investissements directs dans les entreprises aux côtés de ses gérants et en œuvrant pour la démocratisation du Private Equity auprès des clients privés, **Altaroc s'engage pour l'excellence, l'accessibilité et la transparence dans ce secteur.**

Retrouvez la présentation du nouveau Millésime Odyssey 2024 en replay :

<https://m4.altaroc.pe/>

Le Private Equity : une classe d'actifs devenue incontournable

Dans un contexte macroéconomique incertain (inflation, crise énergétique, hausse des taux d'intérêt), le Private Equity s'impose comme la classe d'actifs incontournable pour se créer une stratégie patrimoniale pérenne. Contrairement aux marchés cotés, elle ne subit pas de forte volatilité, et a surperformé toutes les classes d'actifs ces dernières décennies. Selon le rapport de Pitchbook Décembre 2023, la performance mondiale en TRI médian sur 10 ans, net de frais et de carried interest, était de 16,4% pour les fonds de LBO et 12,9% pour les fonds de Growth Equity.

Nouvelle plateforme technologique et nouvelle identité graphique

A l'occasion du lancement de son Millésime 2024, Altaroc remodèle complètement sa plateforme digitale partenaire et son site web afin d'offrir une expérience utilisateur plus intuitive et de faciliter l'accès à ces opportunités d'investissement, tout en renforçant la sécurité et la transparence de ses opérations. Altaroc en profite pour redéfinir sa nouvelle charte graphique.



À propos d'Altaroc

Lancé en octobre 2021, Altaroc, permet d'accéder, dès 100 000 euros, à un portefeuille de fonds de Private Equity internationaux de premier plan, inaccessibles aux particuliers qui voudraient y souscrire en direct. Ces fonds, diversifiés sur le plan géographique, ciblent essentiellement les segments du Buy-Out et du Growth Equity sur des secteurs très porteurs : Tech, Logiciel & Telco, Santé et Business Services à dimension digitale. Les Millésimes Altaroc permettent aux tiers gérants, family offices et banques privées de répondre avec une offre clef en main 100% digitale aux demandes de leurs clients les plus exigeants qui veulent trouver du rendement et investir dans l'économie réelle.

Altaroc compte à ce jour deux bureaux : Paris et Genève.

<https://www.altaroc.pe/>

Contact Presse

Cyril ROCCA – crocca@fargo-sachinka.com / +33 6 72 90 89 75

Contact Altaroc

Damien HELENE – damien.helene@altaroc.pe / +33 6 77 77 11 86

